

Mehr Bosch in Mexiko

Bosch stärkt sein Engagement in Mexiko. Am bestehenden Standort in San Luis Potosí eröffnete das Unternehmen ein neues Entwicklungszentrum für Antriebssysteme. Zugleich wird dort auch die Fertigungskapazität für Kraftfahrzeugtechnik erweitert. Zwischen 2015 und 2018 investiert Bosch rund 72 Millionen Euro in den Standort.

Auch das Werk in San Martín Obispo wurde für nahezu neun Millionen Euro ausgebaut. Ein zusätzliches Gebäude soll mehr Platz für die Produktion von Hydrauliksystemen schaffen.(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Bosch-Produktion von Benzineinspritzsystemen im mexikanischen San Luis Potosi.

Foto: Bosch



Bosch-Produktion von Benzineinspritzsystemen im mexikanischen San Luis Potosi.

Foto: Bosch
